
 

 

 

 

 

2021 年 7 月 20 日（火曜日） 

初めまして。 

今年の 6月より勤めさせていただいています看護師です。 

今年の 2月に関西地区より引っ越してまいりました。 

羅臼に来た時の雪景色から緑の世界に変わり、いろんな自然の顔を見て壮大な自然の変化に驚きながら

日々過ごしています。 

 

関西弁がまだ抜けない中で北海道弁を教えていただいていたら関西弁と北海道弁が混じっておかしな言葉

を発しています（笑） 

羅臼の言葉をもっと教えていただきたいです（＃＾ ＾＃） 

そして関西弁も面白い言葉をみなさんに伝えていきたいなと思っています！ 

ここの地域の皆様と楽しい時間を作っていきたいのでこれからもよろしくお願いします。 

 

さて最近はシャチのシーズンとのことだったので先日、羅臼の観光船に乗ってきました。 

正直シャチは動物園でしか見たことないですし、野生のシャチは人生で見ることなんて 

ないと思っていたのでとても楽しみでした。 

連日見られているシャチでしたが、その日の朝はガスがかかっていて出港もできるのか不安でしたが、 

出港前にはすっきり晴れて出港も順調にいきました。 

出港してすぐにシャチの群れと会い、合計 40～50頭のシャチに会え至近距離で見られました。 

とても大興奮で、たくさんシャッターを切りました。 

本当に奇跡な瞬間でとても楽しい時間でした。 

その時の写真です。 

 

私は看護師をしながら、本気の趣味で人を対象とした撮影

を行なっています。 

趣味でマタニティー、ウエディング、カップル、ファミリ

ー、七五三、お宮参り、たくさん撮影しています。 

もし気になる方がいましたら撮影しますのでお声掛けくだ

さい。 

 

これから暑い季節のため、体調に気をつけて素敵な自然で遊

び、楽しみましょう。 

そしてコロナが早く収束しますよう、心より願っています。 

 


